



Brassard du service de précautions contre les raids aériens
© Musée canadien de la guerre

Brassard du service de précautions contre les raids aériens

Ces brassards permettaient d'identifier les bénévoles du service de précautions contre les raids aériens. Ces hommes et ces femmes avaient reçu une formation pour pouvoir aider en cas d'attaque aérienne ennemie. Au début de la guerre, nombre de Canadiens craignaient ce genre d'attaques, malgré leur infime probabilité. C'était notamment le cas sur les côtes de l'Atlantique et du Pacifique.

Reproduction